

# *Le ministre cubain des Affaires étrangères dénonce le terrorisme nord-américain contre Cuba*

---



La Havane, 15 janvier (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a réaffirmé que notre pays est victime du terrorisme organisé, financé et perpétré par le gouvernement des États-Unis.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a en outre souligné que de tels actes de terreur contre l'île sont planifiés "par des individus et des organisations qui résident ou opèrent à partir de ce pays, avec la tolérance de leurs autorités".

"Nous ne reconnaissons pas les listes unilatérales créées pour diffamer et justifier des mesures coercitives", a ajouté Rodríguez.

La décision du département d'État des États-Unis est largement rejetée par la communauté internationale, avec des expressions de solidarité envers l'île de la part de blocs régionaux, de députés européens, de sénateurs nord-américains, de gouvernements, de militants, de partis communistes et de politologues, entre autres personnalités et institutions dans différentes parties du monde.

Les spécialistes s'accordent à dire que l'action unilatérale de l'administration du président Donald Trump vise à imposer de nouvelles restrictions diplomatiques et économiques à la plus grande des Antilles et à entraver une avancée des relations bilatérales sous le mandat de Joe Biden.

(Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/244693-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-denonce-le-terrorisme-nord-americain-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**